

## Nadal avasalla a Verdasco en Roma y se cita con Tsitsipas en semifinales

### TEMIS

:: **E. GARDINER.** Rafael Nadal sigue opositando a las finales. Después de caer en los últimos tres torneos de arcilla en las semifinales, el español vuelve a pisar la penúltima ronda de un campeonato en busca del ansiado título que se le resiste en 2019. Después de la locura del jueves romano, en la que Nadal reinó con dos partidos impolutos y terroríficos en los que tan solo cedió dos juegos en total y pasó en pista 2 horas y diez minutos, el viernes fue un día más

apacible en la capital transalpina.

Fernando Verdasco se midió por vigésima vez a Nadal y comprobó cómo el estado de forma del manacorense está en continuo ascenso para alcanzar ese pico de forma con la llegada en diez días de Roland Garros. La victoria por 6-4 y 6-0 supuso el impulso de Nadal hacia semifinales. En el resto de la jornada, Federer se bajó del torneo debido a una lesión en la pierna derecha y no saltó a su partido contra el griego Stefanos Tsitsipas, que pasó directamente a semifinales. El griego, finalista en Madrid, será el rival de Nadal, en lo que supone la revancha de lo vivido en la capital española, cuando Tsitsipas eliminó al cinco veces campeón antes de caer en la final ante Novak Djokovic.

## El CSKA jugará la final contra el Efes Pilsen tras derrotar al Real Madrid

### BALONCESTO | EUROLIGA

:: **R. D.** El CSKA de Moscú jugará mañana, en el Fernando Buesa Arena de Vitoria, contra el Efes Pilsen, la final de la Euroliga de baloncesto, tras vencer al Real Madrid (95-90) en la segunda semifinal del torneo. Los 'merengues' llegaron a ganar hasta por once puntos en el tercer cuarto, pero en los minutos finales los rusos tuvieron un mayor acierto con los triples. En la primera semifinal, el citado conjunto turco se impuso al Fenerbahce (92-73).

## El Narcea aporta a su balance ocho de los diez salmones de la jornada

### PESCA

:: **J. L. C.** Los ríos asturianos ofrecieron ayer diez salmones, con el Narcea a la cabeza con ocho, mientras que el Cares y el Sella aportaron uno cada uno a su balance total.

En el primero de ellos pescaron José Luis Álvarez de Villa, de Corveira (3,925 kilos, a cebo natural), José Luis Fernández, de Oviedo (4,860 kilos, a cebo natural), José Amador Veiga, de Ujo (5,235 kilos, a cebo natural) y Juan Carlos García, de Levinco (4,190 kilos, a cebo natural).

A estos cuatro se sumaron tres más de pescadores que no quisieron hacer públicos sus datos (5,600, 5,15, 5,730 y 5,140 kilos). El último fue prendido a cucharilla.

La única captura del Cares correspondió al sirense Joaquín Fanjul Gutiérrez, que echó a tierra, a cebo natural, un salmón de cinco kilos, en el coto Collú, mientras que en Sella el afortunado pescador fue el cabraliego Juan José López Prieto, que dio muerte, utilizando como cebo la cucharilla, a un pez de 4,9 kilos, en la zona libre del Puente Romano.

El balance de la temporada hasta ayer viernes asciende a 119 capturas, con la siguiente distribución: Narcea (48 ejemplares), Sella (39), Cares (24), Eo (8) y Esva (0).

## La élite internacional de la montaña se cita en la Subida al Fito

### MOTOR

En una edición de récord, con la presencia de 135 equipos, los italianos Christian Merli y Simone Faggioli serán los grandes favoritos al triunfo

▶ **Sábado.** 11.30 horas: Entrenamientos 1. 14 horas: Entrenamientos 2. 16.30 horas: Entrenamientos 3.

▶ **Domingo.** 9 horas: carrera 1. 11 horas: carrera 2. 13.30 horas: carrera 3.

munica Arriendas con Colunga, y que como gran novedad este año presenta varias zonas reasfaltadas.

Los italianos Christian Merli (Ose-lla FA 30) y Simone Faggioli (Norma M20 FC) volverán a centrar todas las miradas de los aficionados, al ser los grandes favoritos al triunfo final. Precisamente entre ambos se reparten las victorias en las últimas ocho ediciones del Fito.

Dentro del apartado nacional, el colugués Javier Villa (BRC B53) y el gijonés José Antonio López Fombona (Lamborghini Huracán) que-rrán ser profetas en casa.

De cara a esta primera jornada se-rán tres las mangas que se llevarán a cabo, iniciándose la actividad a las 11.30 horas con la primera ascensión de entrenamientos. La segunda de



Un instante de las verificaciones técnicas de la prueba, que tuvieron lugar ayer en la plaza del Cañón, en Arriendas. :: XUAN CUETO

las mismas será a las 14 horas, mientras que la última dará comienzo a partir de las 16.30 horas. Como novedad en esta edición, los participantes del regional tan solo competirán hoy, por lo que para ellos las dos últimas mangas de la jornada servirán para determinar la clasificación final. La entrega de premios se llevará a cabo a las 20 horas.

Por su parte, los pilotos del europeo y el nacional deberán esperar a mañana, cuando volverán a disputarse tres mangas oficiales para conocer

a su vencedor. Aunque para los equipos del campeonato de España la última ascensión de hoy se tendrá en cuenta de cara a la confección de la clasificación. Los accesos al recorrido para vehículos están cortados desde esta madrugada hasta la conclusión mañana de la prueba, por lo que los aficionados deberán acceder a pie a las diferentes zonas previstas por la organización. Accesos que estarán hoy abiertos hasta a las 10 horas, mientras que mañana se prohibirá el paso a pie, a partir de las 7.30 horas.

## El Liberbank busca sorprender al Bera Bera, segundo clasificado

### BALONMANO

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Liberbank Gijón tratará de sorprender al Bera Bera (16 horas, Pabellón Bidebieta), segundo clasificado y actual campeón de la Copa de la Reina. Precisamente las gijonesas cayeron ante las donostiarras en el torneo del K.O. y ahora intentarán que la suerte cambie. Pese a las bajas de Miki, Soraia, Tati y Débora, aunque el técnico Diego Lafuente podría contar con este última, el equipo gijonés realizó el pasado miércoles un buen partido en Telde contra el Rocasa, líder y reciente campeón de la Copa Challenge, ya que estuvo a punto de remontar.

Además, el Liberbank buscará la victoria para mantener ese cuarto puesto que le puede dar opciones de jugar competición europea la próxima temporada. Y es que si el Rocasa queda campeón de Liga puede defender el título logrado recientemente y dejar así una plaza libre, si bien podrían haber algunas renuncias.

Lafuente, sobre el partido de hoy, dice que «con el nivel ante el Rocasa tenemos opciones».

## El XV Memorial Alegría reúne a los mejores equipos de base de España

### HOCKEY HIERBA

El tradicional torneo, que contará con 700 jugadores, se disputará entre el Grupo Covadonga y el campo de la Universidad Laboral

#### :: J. L. C.

**GIJÓN.** La decimoquinta edición del Memorial Alegría, que se disputa a lo largo de este fin de semana, contará de nuevo con los mejores equipos de base de este tradicional deporte olímpico. Club de Campo, Albor, Pozuelo, Real Sociedad, Jolasetta, Neguri, Club Verde y Getxo, así como los locales Codema, Cabueñes y La Asunción, además de los

anfitriones, son los clubes participantes en las categorías alevín, benjamín y prebenjamín.

El torneo, cuyas finales se disputarán en la mañana del domingo, fue presentado ayer en un acto presidido por el presidente Antonio Corripio Álvarez, quien destacó la participación al mismo tiempo que recordó «la figura de alguien que hizo mucho por este deporte en el Grupo». Junto al máximo mandatario de la entidad de Las Mestas estuvieron presentes el entrenador Faló Rodríguez, jefe de sección grupista, y Francisco García Vega, responsable de la cafetería del Grupo, que patrocina el torneo con una bolsa con productos para todos los participan-tes.



Francisco García Vega, Antonio Corripio y Faló Rodríguez. :: AURELIO